



CEDIDA

ATENCIÓN DE CALIDAD A MUJERES CON PROBLEMAS ECONÓMICOS

Fundación abre postulaciones para 30 cirugías ginecológicas

En lo que será un nuevo operativo ginecológico, la Fundación "Manos que Ayudan" ya inició el proceso de postulaciones para acceder a 30 operaciones en la Clínica Antofagasta, con un financiamiento total o parcial, dependiendo de la situación socioeconómica de la paciente. El médico ginecólogo-oncólogo y presidente de la

fundación, McJohn Vicuña, manifestó que, entre el 26 y 27 de julio, realizarán cirugías de prolапso genital, incontinencia de orina, e hysterectomías por vía vaginal y laparoscópica.

Para acceder a este beneficio que entrega la institución, las interesadas deben escribir al correo electrónico contacto@fundacionmanosqueayudan.cl o

comunicarse al WhatsApp +56 953534313. Una vez entregados estos datos, la fundación tomará contacto con la postulante para evaluar cada uno de los casos.

ATENCIОNES

"Queremos invitar a quienes tengan un problema ginecológico a postular a

este nuevo operativo. Nuestro compromiso es entregar una atención de calidad a nuestras pacientes y ayudar a aquellas mujeres que hasta el momento no han podido realizar este tipo de procedimiento. Por eso, la importancia de postular a estas cirugías", manifestó el especialista. ☺